

La entrega de premios pone un brillante epílogo a la segunda edición del Concurso Gastronómico de Tapas

La parte final del acto consistió en un homenaje a varios comerciantes y hosteleros prieguenses ya jubilados

Redacción

Martes 12 de abril de 2011 - 21:07



El Centro Cultural Adolfo Lozano Sidro acogía el pasado sábado la entrega de premios del segundo Concurso Gastronómico de Tapas organizado por la Asociación de Comercio y Hostelería de Priego-Centro Comercial Abierto.

Así y en lo que al público participante se refiere, Araceli Luque Carrillo y Sandra Pérez Luque, ambas residentes en Priego y agraciadas con el primer premio en los dos primeros sorteos, recibieron sendos lotes de aceite de oliva virgen extra de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba y vinos del

distintivo de calidad Montilla Moriles, así como otro lote de productos gastronómicos de la Subbética y un tratamiento de salud-bienestar para dos personas. Por su parte Elisa Sánchez Gómez, residente en Almedinilla y ganadora del último sorteo, recibió un vale canjeable por una cena para dos personas en el Restaurante Río, establecimiento ganador del 1º premio del concurso, un fin de semana para dos personas en un hotel de Priego, un tratamiento de salud-bienestar para dos personas y un estuche selección de los aceites presentados a premios internacionales de la D.O. Priego de Córdoba.

En lo que respecta a los segundos premios, Juan Antonio Sarmiento Ortega y Jesús Hidalgo Gutiérrez, ambos residentes en Priego, recibieron sendos lotes de aceite de la D.O.P. Priego de Córdoba, vinos de Montilla-Moriles y productos gastronómicos de la Subbética, mientras que Roberto Aguado López, cuyo boleto fue extraído en segundo lugar en el sorteo final y que no pudo asistir al acto debido a que reside en Madrid, recibirá una serie de vales canjeables por una cena para dos personas en el restaurante La Noria, establecimiento ganador del 2º premio del concurso, un fin de semana para dos personas en un hotel de Priego, un estuche selección de los aceites presentados a premios internacionales de la D.O. Priego y un lote de productos gastronómicos de la Subbética.

Los premios destinados al público finalizaban con la entrega de los premios correspondientes a los boletos extraídos en tercer lugar en los respectivos sorteos, en los que resultaron agraciados Manuel Moral Luque, de Priego, y Juan Miguel Carreño Atienza, de Los Villares, recibiendo cada uno de ellos una selección de aceite y vino de los distintivos de calidad de Priego y Montilla, así como un lote productos gastronómicos de la Subbética, mientras que María Albacete Moral, de Torredelcampo (Jaén), cuyo boleto de participación fue extraído en tercer lugar, recibirá en su domicilio, ya que tampoco pudo asistir al acto, varios vales canjeables por una cena para dos personas en el restaurante El Balcón del Adarve, establecimiento ganador del 3º premio del concurso, un tratamiento de salud-bienestar para dos personas, un estuche selección de los aceites presentados a premios internacionales por la D.O. Priego y un lote de productos gastronómicos de la Subbética.

En lo que respecta a los premios de los establecimientos participantes en esta edición, el representante del Restaurante Río, recogió el primer premio, por el que percibirá 300 euros en metálico y una placa acreditativa. Recordar que el segundo clasificado en esta modalidad fue el restaurante La Noria, cuyo premio estaba dotado con 200 euros en metálico y placa, mientras que el tercer premio fue para el Restaurante El Balcón del Adarve, que recibirá igualmente 100 euros en metálico y una placa acreditativa.

En relación al premio especial de la Denominación de Origen Priego de Córdoba, éste fue recogido por el responsable del Restaurante El Parque Italiano por su tapa “Berenjenas con convulsión de albahaca, aceite y piñones”, haciéndosele entrega de una placa conmemorativa, así como un lote de aceite de la Denominación de Origen Priego de Córdoba.

Tras la entrega de premios del concurso gastronómico de tapas daba comienzo un acto de homenaje y entrega de menciones honoríficas a varios de comerciantes y hosteleros de Priego que han sido propuestos por su trayectoria, dedicación y contribución al desarrollo del tejido comercial de nuestra localidad. En concreto, los homenajeados fueron Rafael Ballesteros Delgado y Aurora Ábalos González (Bar Los Colorines); Carmen Ballesteros Carrillo y Manuel Calmaestra Expósito (Bar Bolillones); M^a Dolores Alcalá-Zamora Yébenes y José Varo Mejías (Bar-Restaurante Río); José Arroyo Luna (Estudio Arroyo Luna); Alfonso Valencia Expósito y Antonia Marín Arjona (Bar Los Cazadores); Vicente Jurado Pareja y José Moreno Moreno (Bar Águila); Antonia Sánchez Atienza (Joyería Antoñita); José Luis Rico Molina y M^a José Rodríguez Molina (La Pianola-Casa Pepe); Pedro Pareja González (Supermercado Casa Pedro); Dolores Jurado Morales (Restaurante Rafi); Jerónimo Carrillo Romero; Juan Manuel Ballesteros Santiago (Juanico Alcaparrón); Francisco García Sarmiento; Miguel Gómez Alcoba (Bar Miguelín); Carmen Torralbo Roperero (El Rinconcillo II); y Gloria Torralbo Roperero (El Rinconcillo I).